



冬に負けない！なわとび月間・雪遊び

1月15日（月）～2月9日（金）は「なわとび月間」です。「なわとびチャレンジカード」に、跳べた種目の回数を色ぬりしたり、先生に褒めてもらったりして、嬉しそうな表情が見られます。体力の向上と共に、子供たち一人一人が、自分の目標に向かって意欲的に取り組むことや、達成感を味わいチャレンジすることの大切さも学ぶ機会になればと思っております。

また先日の積雪時には、休み時間や授業で、寒さや雪に負けずに運動場で元気に遊ぶ姿も見られました。ご家庭の方でも体調管理にご協力いただくとともに、冬に負けない元気な子供たちを応援してあげてください。



臨時の対応への備え

令和6年度能登半島地震において、安否確認者の対応では、早急な返信でご協力いただきありがとうございました。今後も大雪等の気象状況や集団風邪等の発生による措置等で、当日に下校時刻の変更もあるかもしれません。日頃より下校先やご自宅の鍵の件などお子様と話をしておいていただけると幸いです。また、緊急連絡カードや引き渡しカードの内容に変更がある場合は、すぐに学校までお知らせください。

学校からの配信メールでは、保護者の皆様に確実に連絡するために、「**開封確認**」を行う場合があります。その場合はメール画面に

【中央小学校】

以下のリンクにアクセスして内容を確認してください

[PC・スマートフォンはこちら](#)

[ガラケーはこちら](#)

と表示されますので、お使いの機種に合わせて必ずクリックして本文を開き対応してください。よろしくお願いいたします。

児童の転出予定について

児童の転出予定調査にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。現在は転出調査をもとに、次年度の準備に取りかかっているところです。

今後、「急に転出することになった」「転出の可能性が出てきた」等、変更がある場合は、速やかに学校までお知らせください。

本校、また転出先の学校でも、児童数1名の違いで学級数に変更が出る場合もあります。ご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

下校後の忘れ物対応について

放課後に忘れ物を取りに来る児童がいます。事故等安全の面において危険も考えられます。学校では宿題や水筒等を忘れた場合の対応や家に忘れず持ち帰ることについて指導します。ご家庭でもご配慮いただきますようお願いいたします。